

Musikalischer Weihnachtszauber: Mit Benefizkonzert für die Kinderkrebshilfe alle Erwartungen übertroffen

Das Benefizkonzert mit 45 Schwyzerörgelerinnen und -Schwyzerörgeler unter der Leitung von Musikschullehrerin Priska Seitz, Janic und Pascal Bösch als Initiatoren des Anlasses sowie Stefan Roos war ein riesiger Erfolg.



Schwyzerörgelerinnen und -Schwyzerörgeler spielten für den guten Zweck. Hinten: Musikschullehrerin Priska Seitz, Janic und Pascal Bösch, Initiatoren des Anlasses, sowie Stefan Roos (l.).

Bild: Andrea Kobler